

Esta entidad se suma así a la postura manifestada por las grandes plataformas del Tercer Sector contra la "bancarización" de las Cajas de Ahorros.

El Comité de Representantes de Personas con Discapacidad de Extremadura (CERMI Extremadura) ha mostrado este jueves su preocupación ante la "posible desaparición" de las obras sociales que hasta ahora realizan las Cajas de Ahorro.

Por este motivo, se ha dirigido a los partidos políticos para que "preserven" la continuidad de las obras sociales de las cajas, ya que "son un elemento singular de nuestro sector financiero extremadamente valioso que ayuda a la cohesión y al bienestar de la sociedad".

A través de un comunicado, CERMI Extremadura ha precisado que los movimientos sociales "no pueden asistir impasibles al retroceso histórico" que supondría una reducción "drástica" de recursos económicos destinados a programas de bienestar e inclusión sociales.

Ante esta situación, desde la sociedad civil se ha solicitado a los grupos políticos que intervengan para garantizar que la reforma del sector financiero contemple la regulación, mediante norma legal, de las obras sociales, "sea cual sea la forma final que acaben adoptando las actuales Cajas de Ahorro", con objeto de que "sigan destinando y desarrollando al menos los mismos recursos y las mismas actividades de índole social y cívica que hasta ahora".

Y es que el Comité extremeño considera que estas entidades financieras han supuesto a lo largo de la historia "un pilar fundamental" para el desarrollo social y el mantenimiento de los servicios prestados por las entidades que atienden a personas con discapacidad en Extremadura.

Por tanto, para el presidente del CERMI Extremadura, Luís María González, "ahora más que nunca es necesaria la labor de las obras sociales, para paliar las tremendas consecuencias de la crisis económicas, los ajustes y recortes en los servicios para atender a las personas con discapacidad y la dura situación que, debido al desempleo, sufren muchas de estas personas y sus familias".

De este modo, ante la "inminente remodelación" del sistema financiero, el responsable de esta entidad ha añadido que "va a ser muy difícil explicarle a la sociedad, y en particular a los más necesitados, que las Cajas de Ahorro se conviertan en entidades de lucro que reviertan sus ganancias en los accionistas, abandonando la actuación social que venían realizando las obras sociales de las Cajas de Ahorro", concluye.

Cabe recordar que el Comité de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad de Extremadura es una Entidad de ámbito Regional creada en el año 2000. Su principal función es ser una Plataforma de representación, defensa y acción de las Personas con Discapacidad en la Comunidad Autónoma de Extremadura. Está constituido por las principales Organizaciones Regionales de Personas con Discapacidad.